

ALCALDE CONFIRMÓ NUEVOS NOMBRES

La Pampilla suma romanticismo y cumbia con Los Nocheros, Ráfaga y Los Maravillosos

Este viernes, en el edificio consistorial de Coquimbo se dieron a conocer los últimos artistas que se presentarán en la "fiesta más grande de Chile", la que se realizará desde el 17 al 20 de septiembre en la concurrida explanada porteña.

FRANCO RIVEROS B. Coquimbo

En medio de una gran expectativa periodística, ayer el alcalde Ali Manouchehri anunció a los artistas que vienen a completar la parrilla para la versión 2025 de la "fiesta más grande de Chile". Se trata del Grupo Ráfaga, Los Nocheros, el ballet folclórico Alas de mi Patria, Los Maravillosos de José Villanueva, Andy Jaque y DrefQuila, esto, a menos de 20 días para dar inicio a La Pampilla.

Grandes nombres que se suman a los artistas ya anunciados que se presentarán en el Escenario Monumental de La Pampilla, como Los Tres, Inti Illimani, Jere Klein, Bayron Fire, Macha y el Bloque Depresivo, Los Pincheira del Sur, Los Vikings 5, Pablo Chill-E, Pablito Pesadilla, Santa Fera, Lucky Brown, María José Quintanilla y Los Fabulosos Cadillacs y FreeStyle Elite.

A ellos se suman otros artistas que se presentarán en la renovada Pégola, como Los Charros de Lumaco, grupo Maihuén de Los Ángeles, Erick Berríos, Franco El Gorila, Axé Bahía, Los Pachangos, Los Gatos Buenos, Agua Santa, Viejos Negros, Charly y su nueva Albacora y el humor de Jorge Alís, entre otros.

La cartelera final de la parrilla de artistas se dio a conocer en una nueva conferencia de prensa, instancia en la que el alcalde Manouchehri aprovechó de entregar la programación diaria con los shows de ambos escenarios, quedando pendiente solamente los horarios en que se presentarán cada día.

AVANCES DE LA PAMPILLA

Al respecto, la primera autoridad comunal destacó la calidad de los últimos artistas que vienen a completar



CRISITIAN SILVA

Cada vez más La Pampilla de Coquimbo va tomando forma de cara a la inauguración, la que se llevará a cabo el 16 de septiembre.

los shows, así como el avance que ha tenido La Pampilla a lo largo de los últimos años, gracias a una serie de mejoras significativas, como la renovada Pégola, la cual contará con baños y alcantarillado, y un espacio habilitado de más de 26 mil metros cuadrados gracias a la inversión del municipio.

"En conjunto con el concejo municipal hemos buscado que esta fiesta sea un rotundo éxito. Por lo mismo hemos dispuesto un presupuesto histórico que permite no sólo cubrir un show como ustedes han tenido

la oportunidad de conocer, con una variedad y cantidad de artistas que va a permitir cubrir todos los segmentos de todos los gustos de la gente en distintos escenarios, tanto el Monumental como la Pégola", expresó el jefe comunal.

La autoridad añadió que el presupuesto aprobado para esta edición de La Pampilla 2025 "nos permite también cubrir y aumentar la cantidad de personas que nos van a ayudar con la seguridad privada. Lo mismo estamos haciendo en mejoras de infraestructura como también

significativa es esta inversión que estamos haciendo en el sector de la Pégola donde contaremos con baños de primer nivel conectados a alcantarillado".

Cabe destacar que en el anuncio participó el cuerpo de concejales de la comuna puerto, el cual ha estado trabajando sobre los puntos relacionados con La Pampilla y aprobando un presupuesto histórico para la realización de la fiesta.

Respecto a los precios de entrada a La Pampilla, éstos se mantendrán en \$2 mil pesos para público general y \$10.000 para un vehículo con conductor. Los menores de 10 años, adultos mayores de 60 años y personas con discapacidad con su credencial ingresarán gratis.

Un punto importante que había anunciado el jefe comunal, fue que la inauguración de La Pampilla 2025 está prevista para el 16 de septiembre en horas de la tarde, ceremonia que será completamente abierta para la comunidad con el objetivo de que todas las personas puedan ser parte del puntapié inicial de las festividades.

Otra de las novedades será el retorno del desfile cívico-militar en honor a las Glorias del Ejército, que se realizará el 16 de septiembre a las 12:00 horas en el óvalo del recinto, después de seis años de suspensión. La actividad fue interrumpida principalmente por la pandemia, pero se retomará considerando su valor como tradición en el marco de las Fiestas Patrias.

Line up oficial Pampilla de Coquimbo 2025

UBICACIÓN	17 Septiembre	18 Septiembre	19 Septiembre	20 Septiembre
Pégola	-DJ Muska -Dulcemanía -Raytrayen -Los Gatos Buenos -Los Pachangos -Lucky Brown -DrefQuila	-DJ Muska -Chapilcano -Maihuén de Los Ángeles -Charly y su Albacora -Erick Berríos -Los Nocheros	-DJ Muska -Tranimundo -Arrieros de Chile -Agua Santa -Los Viejos Negros -Jorge Alís -Los Charros de Lumaco	-DJ Muska -Happy Fiesta Diver-tida -Coinahue -Red Bull Batalla de exhibición -Franco "El Gorila" -Axé Bahía
Escenario Monumental	-DJ Cayuso -Pablo Chill-E -Pablito Pesadilla -Jere Klein -Freestyle Elite -Bayron Fire	-DJ Cayuso -Alas de mi Patria -Grupo RAM -Los Maravillosos de José Villanueva -Inti Illimani -Santa Fera	-DJ Cayuso -Andy Jaque -Los Pincheiras del Sur -Los Tres -Los Fabulosos Cadillacs	-DJ Cayuso -María José Quintanilla -Macha y el Bloque Depresivo -Los Vikings'5 -Ráfaga